



Vestigios hallados, de más de 200 años

> **ADEMÁS DE HUESOS**, se han encontrado objetos de cerámica en el Centro Histórico de Veracruz, informó la alcaldesa

> **LAS OBRAS DEL COLECTOR CONTINÚAN**, dijo Patricia Lobeira, porque de manera paralela el INAH hace sus investigaciones

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Además de huesos, encontraron otros objetos en las obras del centro de Veracruz. La alcaldesa Patricia Lobeira Rodríguez, dijo que dichos restos son de diversos animales y que además hallaron otros objetos como cerámica que tienen de 100 a 200 años de antigüedad.

Aclaró que a pesar de ello, la obra del colector continúa y que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) realizará sus propias investigaciones.

"Estoy segura que vamos a seguir encontrando vestigios, pues seguramente vamos a poder obtener más datos sobre la historia de esta ciudad, que es tan bonita y que nosotros queremos tanto. Están haciendo las investigaciones pero ya se sabe que son de hace 200 años, hace 100 años algunos, sobre todos las cerámicas".

Los hallazgos no generaron suspensión de los trabajos por lo que se avanza en la introducción del colector pluvial. Se estima que los trabajos concluirán a fina-



OBJETOS DE HASTA 200 AÑOS DE ANTIGÜEDAD han encontrado en obras de Centro Histórico de Veracruz, incluso de cerámica, informó la alcaldesa Patricia Lobeira.

les del mes de noviembre. También quedará lista la nueva imagen de la avenida Independencia, recordando que se contempla volver un tramo peatonal los fines de semana.

"Vamos muy avanzados a mí, lo que me comentan es que estaríamos terminado a mediados de noviembre, la calle de Independencia y también los detalles del mobiliario

que eso es algo que ya tenemos, nosotros. También ya hemos visto una banca también especial para la ciudad de Veracruz y bueno pues ya más adelante vamos a estar enseñando todo el mobiliario que tendrá".

Proyecto para diciembre
La peatonalización de Independencia podría

comenzar en diciembre, únicamente los fines de semana para que continúe la movilidad el resto de la semana.

Sobre la muralla que se localizó en la construcción de la Plaza al Heroísmo Veracruzano, señaló que será el Instituto Nacional de Antropología e Historia quien determine si deberá de protegerse o se dejará a la intemperie.



LAS VERACRUZANAS deben realizarse estudios periódicamente, dijo Georgina Cano, integrante del Grupo Reto.

El cáncer de mama ya ataca a mujeres jóvenes

> **LA ENFERMEDAD** comienza a invadir a quienes oscilan entre los 20 y 30 años, no solo al grupo de 40 a 60 años

> **GEORGINA CANO**, representante del Grupo Reto, reitera que este mal se puede combatir si se detecta a tiempo

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

El cáncer de mama continúa a quejando a las veracruzanas, sobre todo en el grupo de 40 a 60 años de edad. Georgina Cano, representante de Grupo Reto, advirtió que no hay forma de prevenirlo, pero sí de detectarlo a tiempo y llevar un tratamiento efectivo. Por ello, exhortó a las veracruzanas a realizarse estudios periódicamente ya que también comienzan a presentarse casos de mujeres de 20 a 30 años con cáncer.

momento se hace el diagnóstico. Vamos siempre por una detección oportuna", dijo Georgina Cano.

Y agregó, "el cáncer de mama va a llegar porque no hay nada que lo pueda detener, tampoco hay nada que lo prevenga por eso es importante hacer un diagnóstico oportuno".

No respeta nivel social ni económico
Destacó que el cáncer de mama no respeta nivel socio económico, y que cada vez es más frecuente en jóvenes de 20 a 30 años de edad. Los hombres también son propensos, aunque en menor magnitud. Actualmente Grupo Reto apoya a un varón y se trata del segundo caso que respaldan.



AL MENOS EN UN 54% de las quejas presentadas ante la Condusef se han resuelto a favor de los usuarios financieros a través de distintos acuerdos.

Destaca Condusef más del 50% de efectividad

> **LAS INSTITUCIONES** financieras que más quejas en contra son Banamex y HSBC Santander, por el manejo indebido de cuentas

> **SHARON ALBORNOZ**, delegada de la dependencia, dijo que hay diferentes maneras de conciliar para alcanzar acuerdos

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Las quejas que se han recibido en contra de alguna institución financiera por irregularidades, a través de la Comisión Nacional de la Defensa de Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), se han resuelto a favor de los usuarios poco más del 50 por ciento, informó la dependencia.

Sharon Albornoz, delegada de la Condusef en Veracruz, indicó que el 54 por ciento de las quejas se han resuelto a favor de los usuarios financieros con distintos acuerdos.

si se puede recuperar en un 100 por ciento los cargos. A veces se puede llegar a una negociación y así se pueden arreglar varios asuntos".

Las instituciones bancarias

Detalló que las instituciones financieras donde más se han presentado quejas son Banamex, HSBC Santander, esto a causa del manejo indebido en las cuentas de los usuarios.

Asimismo, Sharon Albornoz enfatizó en la necesidad de que los usuarios de diferentes servicios financieros presenten su queja ante la Condusef, o en su caso, interponer una denuncia formal ante la Fiscalía.

Operativo en panteones, por el Día de Muertos

> **EN LA LOGÍSTICA** implementada en los cementerios de la ciudad, tomarán parte los tres niveles de gobierno

> **AUTORIDADES** esperan una gran afluencia de visitantes desde este viernes y durante el fin de semana

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Se acerca el Día de Muertos, fecha donde las familias acuden a los cementerios para limpiar las tumbas de sus difuntos y recordar momentos que pasaron con ellos.

La alcaldesa de Veracruz Patricia Lobeira Rodríguez, mencionó que esperan un repunte de visitantes para este fin de semana por el Día de Muertos, además, se realizarán operativos en los cementerios de la ciudad en coordinación con las autoridades pertinentes tanto municipales, estatales y federales, participando en el operativo elementos de tránsito municipal, protección civil y la policía.

Desde este viernes

Cabe mencionar que se espera desde el viernes 01 de noviembre el repunte de las visitas a cementerios del municipio, ya que algunos van un día antes a limpiar las tumbas, o para visitar a los niños fallecidos, pues a estos se les recuerda el día primero de noviembre.

Durante este fin de semana los cementerios de toda la zona conurbada estarán llenos de aquellos que irán a visitar a sus fieles difuntos.



COMO ANTES al Día de Muertos el precio de la flor de cempasúchil en Veracruz se ha mantenido sin cambios.

Flor de cempasúchil entre 20 y 100 pesos

VERACRUZ
CÉSAR TORRES
IMAGEN DE VERACRUZ

A unas horas de iniciar la celebración del Día de Muertos, la venta de flores de cempasúchil y moco de pavo se mantiene estable en los mercados del puerto de Veracruz, sin mostrar aún el incremento esperado por los comerciantes.

Los precios, que se han mantenido sin cambios respecto al año pasado, oscilan entre \$20 pesos para los ramos pequeños y hasta \$100 pesos para los arreglos más grandes, indicó José Luis, vendedor de flores y artículos alusivos a esta temporada.

El comerciante señaló que aunque la venta entre semana ha sido baja, el fin de semana pasado fue un poco más activo y esperan que el flujo de clientes aumente significativamente para los días 1 y 2 de noviembre.



EN EL OPERATIVO POR EL DÍA DE MUERTOS, se espera la participación de elementos de tránsito municipal, Protección Civil y la policía.